

ECA-Assurance "Household Furnishings Insurance for All"



Remember, this is a mandatory requirement!



ECA
Prévenir Secourir Assurer

Nous protégeons l'essentiel



Le formulaire d'assurance est disponible dans l'agence ECA de votre région ou sur notre site Internet.

The insurance form is available at the ECA-Assurances office in your area or on our website.

www.eca-vaud.ch



Pour toutes questions d'assurance et de sinistre, un seul numéro!



Aigle
Rue de la Gare 16
1860 Aigle

Echallens
Rue des Champs 7
Case postale 104
1040 Echallens

La Vallée
Rue de la Tranchée 2
Case postale 118
1347 Le Sentier

Lausanne
Avenue du Grey 111
Case postale 6025
1002 Lausanne



Lavaux
Rue de la Tour 5
Case postale 38
1095 Lutry

Morges
Rue Louis-de-Savoie 90
Case postale 43
1110 Morges 1

Nyon
Rue Juste-Olivier 5bis
Case postale 1150
1260 Nyon 1

Payerne
Rue d'Yverdon 7
1530 Payerne

Pays-d'Enhaut
Grand-Rue 55
1660 Château-d'Œx

Vevey
Rue du Simplon 13
1800 Vevey

Yverdon-les-Bains
CEI 1
Rue Galilée 15
Case postale 185
1401 Yverdon-les-Bains

L'assurance ECA «Mobilier de ménage pour tous»



N'oubliez pas, c'est obligatoire!

ECA
Prévenir Secourir Assurer

Nous protégeons l'essentiel

Vos biens personnels les plus précieux protégés contre l'incendie et les éléments naturels!

Que vous soyez propriétaire, locataire, sous-locataire, en coloc, chez un copain ou une copine, chez un logeur, en résidence étudiant ou quel que soit votre mode d'habitation, vous devez obligatoirement souscrire à l'assurance mobilière ménage de l'ECA. Placée sous le signe de la mutualité, l'assurance « mobilier ménage pour tous », protège vos biens les plus précieux contre l'incendie et les éléments naturels à des conditions très intéressantes:

Somme assurée: ne cédez pas à la tentation de la sous-assurance.

- **prime avantageuse pour une couverture maximale** (CHF 0.50 pour CHF 1'000 assurés);
- **remboursement à la valeur à neuf des objets détruits ou endommagés;**
- **procédure adaptée aux résidences de courte durée** (souscription et annulation simples et rapides).

Régularisez votre situation, contactez-nous directement via info@eca-vaud.ch ou par tél. 0800 721 721. Sinon, rendez-vous à l'agence ECA la plus proche.



Sum insured: for your sake, do not be tempted to underinsure your furniture and personal belongings.

Protect your most valuable personal assets against fire and natural elements!

Regardless of your status – home-owner, tenant, sub-tenant, live-in roommate, guest staying with a friend or even with the accomodation provider, living in a student residence or any other kind of accomodation – you are mandatorily required to take out an ECA-Assurances household furnishings insurance policy. Based on the principle of mutuality, the “Household Furnishings Insurance for All” policy protects your most valuable personal assets against fire and natural elements, at very attractive terms:

- **advantageous premium for maximum coverage** (CHF 0.50 for every CHF 1'000 of insured assets);
- **repayment of destroyed or damaged items at their replacement value;**
- **procedure adapted for short-term periods of residence** (simple and fast subscription and cancellation).

To regularise your situation, contact us directly via info@eca-vaud.ch or by phone at 0800 721 721. Otherwise, simply visit your nearest ECA-Assurances agency.